

「第4回 地下水マネジメント研究会」の開催（R6.1.19）

- 「地下水マネジメント推進プラットフォーム」の活動の一環として、令和6年1月19日に「第4回 地下水マネジメント研究会」を開催。
- 令和5年度の地下水マネジメント研究会でテーマとした「地下水の実態把握」の総まとめを行い、実際の観測井における地下水観測を動画で疑似体験、先進的な地方公共団体からの地下水の普及啓発に関する取組の事例紹介、質疑応答、情報提供を実施。

I 開催概要

1. 日時：令和6年1月19日（金）14:00～15:30
2. 方法：WEB形式
3. 主催：内閣官房水循環政策本部事務局
(水管理・国土保全局 水資源部 水資源政策課)

4. 議事次第

- (1) 開会
- (2) 地下水の実態把握について（内閣官房水循環政策本部事務局）
 - ・ 令和5年度の総まとめ、地下水観測動画の疑似体験
- (3) 地方公共団体からの事例紹介
 - ・ 岐阜県大垣市：水都大垣の再生に向けた取組
 - ・ 神奈川県座間市：地下水保全啓発活動について
- (4) 質疑応答
- (5) 情報交換

5. 参加者：約250名

【市区町村、都道府県、国関係機関（農林水産省、経済産業省、環境省、農政局、地方整備局）、研究機関、民間企業、マスコミ】



研究会 配信状況
(内閣官房水循環政策本部事務局)



地下水の実態把握～地下水観測で疑似体験～
(内閣官房水循環政策本部事務局)



岐阜県 大垣市からの事例紹介



神奈川県 座間市からの事例紹介

II 参加者からの感想

- ・ 地下水調査・観測を開始したところだが、初心者にも分かりやすい動画で地下水マネジメントの進め方について確認することができた
- ・ 水環境を保全するために必要な「地下水の実態把握（適切な観測手法、評価方法等）」に関する知識のレベルアップに役立った
- ・ 具体のモデルケースを題材とした、実態に即した内容であり、大変理解しやすく参考になった
- ・ 令和6年度も引き続き、地下水に関する情報提供、地方公共団体の事例紹介を要望したい